

Drei Mal 25 und einmal 40 Jahre: 2021 gab es vier Betriebsjubiläen bei BaSys

Im Jahr 2021 blickten Heike Fahle, Erdinc Kartal und Vera Neufeld auf eine 25-jährige Mitarbeit bei BaSys – Bartels Systembeschläge in Kalletal zurück. Wolfgang Nagel feierte am 15. September 2021 sein 40-jähriges Betriebsjubiläum. Er arbeitet bereits seit 1981 in dem Betrieb, der damals noch zur Hettich-Unternehmensgruppe gehörte.

Wolfgang Nagel startete als Produktionsmitarbeiter an den Drehmaschinen in der Oni Metallwarenfabrik. Als die heutige Inhaberfamilie Bartels das Unternehmen 1995 aus dem Hettich-Konzern herauskaufte und unter dem Namen BaSys – Bartels Systembeschläge neu gründete, blieb Wolfgang Nagel, unterstützte im Versand und an der Pulverbeschichtungsanlage und qualifizierte sich für die Arbeit am Schweißroboter weiter.

Heike Fahle begann ihre Tätigkeit im Unternehmen am 8. Januar 1996 in der Stanzerei. Kolleginnen und Kollegen schätzen sie als beständige und zuverlässige Mitarbeiterin. Erdinc Kartal kam am 28. Oktober 1996 als Einrichter an den Fräsen ins Unternehmen. Der gelernte Maschinenbaumechaniker bildete sich stetig weiter und begleitete die Entwicklung hin zu CNC-Fräsanlagen. Vera Neufeld begann wie ihre Kollegin am 8. Januar 1996. Sie war lange in der Montage der verdeckt liegenden Türbänder für stumpf einschlagende Türen tätig. Seit zwei Jahren arbeitet sie in der Schließblechmontage.

Die Geschäftsführung dankt allen Jubilaren für ihre Einsatzbereitschaft und Betriebstreue.



Bildtext: Feierten 2021 ein Betriebsjubiläum bei BaSys in Kalletal (von links nach rechts): Erdinc Kartal (25 Jahre), Heike Fahle (25 Jahre), Wolfgang Nagel (40 Jahre) und Vera Neufeld (25 Jahre). Foto: BaSys

BaSys

BaSys steht für Bartels Systembeschläge. Das von Albert und Jürgen Bartels geführte Familienunternehmen entwickelt, produziert und vertreibt seit 1995 ein komplettes Baubeschlagprogramm. Dabei sieht sich BaSys mit seinen Band- und Schließblechsystemen als Problemlöser für Türen- und Zargenhersteller in ganz Europa sowie für nationale und internationale Kunden aus Handel und Handwerk. Im Jahr 2001 stellte das Unternehmen mit der „Pivota“-Produktfamilie als erster deutscher Hersteller ein verdeckt liegendes und dreidimensional justierbares Band vor und initiierte damit einen neuen Designtrend in der Türenbranche. Am Firmensitz im ostwestfälischen Kalletal beschäftigt BaSys rund 100 Mitarbeiter. #BaSys - Bartels Systembeschläge GmbH, Gewerbegebiet Echternhagen 2, 32689 Kalletal - www.basys.biz